
 
 
 

Verbale n. 2 
Comitato Esecutivo della Scuola di Dottorato 

del 06/12/2005 
 
 
Il giorno 06/12/2005 alle ore 15.30 presso la Sala del Consiglio di Amministrazione 

dell’Università di Roma Tor Vergata si è riunito il Comitato Esecutivo della Scuola di Dottorato 
ricerca per discutere i seguenti punti all’O.d.g.: 
 

1. Comunicazioni 
2. Procedure di rinnovo, istituzione e consorzio per il XXII ciclo 
3. Attività assistenziale dei dottorandi di area medica e sua regolamentazione 
4. Bando di preselezione per gli studenti stranieri 
5. Varie ed eventuali 

 
 

Sono presenti alla riunione i Prof.ri Franco Peracchi, Piergiorgio Picozza, Silvio Pons 
(delegato dal Prof.  Francesco Scorza Barcellona) e Francesco Ranalli. E’ presente alla riunione il 
Prof. Alessandro Finazzi Agrò. 

Sono assenti giustificati i Prof.ri Sergio Amadori e Sergio Poretti. 
E’ assente il Prof. Pierfrancesco Grossi. 
 
Assume le funzioni di segretario il Dott. Giovanni La Rosa. 
 
Si passa alla discussione del primo punto all’O.d.G. 
 
1. Comunicazioni 
 
Viene data lettura del decreto rettorale n. 3322 del 01 dicembre 2005 con il quale a seguito 

delle elezioni svoltesi si proceduto a nominare i Prof.ri Sergio Poretti, Piergiorgio Picozza Sergio 
Amadori, Francesco Scorza Barcellona, Pierfrancesco Grossi e Francesco Ranalli componenti del 
Comitato esecutivo della Scuola per il triennio accademico 2005/08. 

I componenti del Comitato esecutivo, preso atto del provvedimento di nomina, dichiarano di 
accettare l’incarico. 

Il Prof. Alessandro Finazzi Agrò comunica al Comitato esecutivo che a seguito della 
rinuncia all’incarico di Presidente della Scuola di Dottorato del Prof. Franco Maceri si dovrà 
procedere ad una nuova tornata elettorale per la designazione della carica. 

In attesa che questa possa essere organizzata il Prof. Alessandro Finazzi Agrò chiede ai 
componenti del Comitato esecutivo di poter presiedere le riunioni affidando la gestione ordinaria al 
Prof. Franco Peracchi, Presidente della Scuola in regime di prorogatio.  

Il comitato esecutivo autorizza all’unanimità il Prof. Alessandro Finazzi Agrò a presiedere le 
riunioni del comitato esecutivo. 

 
Si passa alla discussione del successivo punto all’O.d.G. 
 
 
 



 
2. Procedure di rinnovo, istituzione e consorzio per il XXII ciclo 

 
Il Prof. Alessandro Finazzi Agrò illustra ai componenti del Comitato esecutivo le procedure 

per il rinnovo, l’istituzione e il consorzio per il XXII ciclo che verranno attivate a partire dal 15 
dicembre 2005. Nell’ambito delle procedure di rinnovo la segreteria della Scuola di dottorato 
procederà a intervistare i dottori di ricerca degli ultimi 4 anni per verificare gli sbocchi 
occupazionali dei singoli corsi. 

Il Comitato esecutivo, dopo ampia discussione, approva le procedure e le schede per il  
rinnovo, l’istituzione e il consorzio del XXII ciclo e il relativo calendario che allegati al presente 
verbale ne fanno parte integrante. 
 
 Si passa alla discussione del successivo punto all’O.d.G. 
 

3. Attività assistenziale dei dottorandi di area medica e sua regolamentazione 
 
In merito al presente punto all’ordine del giorno il Prof. Alessandro Finazzi Agrò comunica 

che i dottorandi di area medica sono spesso autorizzati, come previsto dalla normativa vigente, a 
svolgere nelle cliniche universitarie attività assistenziale. E’ pertanto necessario regolamentare lo 
svolgimento di questa attività e assicurare la copertura assicurativa dai rischi che da essa derivano. 

Richiede pertanto che sia approvato lo schema di regolamento disciplinante l’attività 
assistenziale, allegato al presente verbale, che dovrà poi passare al vaglio degli organi collegiali 
competenti. 

Il comitato esecutivo approva all’unanimità il regolamento e dà disposizione al Rettore di 
portarlo all’approvazione del prossimo Senato Accademico. 
 
 Si passa alla discussione del successivo punto all’O.d.G. 
 

4. Bando di preselezione per gli studenti stranieri 
 
Il Prof. Alessandro Finazzi Agrò comunica che le ultime indicazioni pervenute dal Comitato 

Nazionale per la Valutazione del Sistema Universitario sono nella direzione di una apertura verso 
gli studenti stranieri. Per facilitare l’accesso agli studi dottorali di laureati di altre nazionalità oltre a 
incrementare la traduzione delle pagine web di servizio e di aiuto alle procedure di iscrizione e 
immatricolazione è opportuno prevedere una preselezione con un ampio spettro temporale che 
permetta di valutare le richieste che provengano dall’estero ed eventualmente di poter attribuire 
borse di studio riservate. 

Per quel che concerne le borse riservate il Prof. Alessandro Finazzi Agrò propone che queste 
vengano assegnate in base ad azioni mirate e pertanto richiede ai componenti il Comitato esecutivo 
di riunire i coordinatori delle loro Facoltà  e di presentare eventuali proposte alla prossima riunione 
del comitato stesso. 

Il Comitato esecutivo delibera di approvare la richiesta del Prof. Alessandro Finazzi Agrò e 
lo schema di bando predisposto dalla segreteria della Scuola di Dottorato che fa parte integrante del 
presente verbale. 

 
Si passa alla discussione del successivo punto all’O.d.G. 
 
 
 
 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
5. Varie ed eventuali 



 
Il Presidente legge la richiesta pervenuta dal Prof. Daniel Pierre Bovet, Coordinatore del 

Dottorato di Ricerca in Informatica e Ingegneria dell’Automazione di assegnazione a dottorandi del 
XX ciclo di una borsa finanziata con il fondo giovani ricercatori per il 2005 e non assegnata nelle 
procedure concoruali del XXI ciclo. 

Il comitato esecutivo, dopo ampia discussione, approva all’unanimità la richiesta del Prof. 
Bovet dando mandato alla Segreteria della Scuola di Dottorato di porre in essere i necessari 
adempimenti amministrativi. 

 
Null’altro essendovi da discutere la Commissione conclude i propri lavori alle ore 17.00. 

  
Letto, approvato e sottoscritto. 

 
 Roma li, 06/12/2005 
 

Il Presidente         Il Segretario 


